



Mairie: 02 97 52 30 90

# Pour notre sécurité et notre plaisir, partageons notre espace !

Let's share this area for our mutual safety and pleasure!



Echelle : 1/10 000<sup>ème</sup>

Scale : 1/10 000

0 100 200 300 400 500m

## Avertissement - Caution

- Seules les écoles déclarées en mairie de Plouharnel, peuvent enseigner sur nos plages.  
Teaching on our beaches can only be provided by entities officially registered with the Plouharnel Town Hall.
- L'arrêté municipal qui organise ce zonage est disponible en mairie de Plouharnel.  
The municipal by-law by which these zones are organized is available in the Plouharnel Town Hall.
- Le naturisme est toléré uniquement sur la plage dans la zone prévue à cet effet et est strictement interdit hors de cette zone sur l'ensemble de la commune.  
Nudism is tolerated only on the beach in the area provided for this purpose and is strictly forbidden outside this area and on all the county.
- La zone de baignade mobile surveillée et le poste de secours sont ouvert du 02 juillet au 28 août 2016, tous les jours de la semaine de 13H à 19H. En dehors de la zone et des heures définies, la baignade n'est pas surveillée.  
The supervised swimming area mobile and aid station are open from 02 July to 28 August 2016, every day of the week from 1.00pm to 7.00pm. Outside the area and set times, swimming is not supervised.

LÉGENDE LEGEND	
	Baignade non surveillée Swimming area
	Char à voile Sand yachts
	Surf Surf
	Kite Surf Kite Surf
	Naturisme Nudism
	Limite 200m 200m limit
	Limitateur hauteur 2,10m L 2,10m Height limit L
	Signalisation secteurs Sector signposts
	Poste de secours First aid station
	Vous êtes ICI You are here
	Borne d'appel d'urgence Terminal emergency



www.plouharnel.fr